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【司 会】 佐藤真介ＳＡＡ 

 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 青木謙一委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 

  「四つのテスト」 

・ 会 歌  

「すばらしき仲間」 

 

 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

 

受付時にソプラノ、柳本幸子さんのチケットご購入

頂きまして、有難うございました。代金全額ガンセン 

ター小児科、浅見先生にお届けします。アイビス基金

に寄付しますので宜しく願いします。 

先週は、役に立つ人、久しぶりの役人、池田博俊新

潟市役所の都市政策部次長の「新潟発 行政参加の

まちづくり」をテーマにお話を頂きまして、感じたことを。

ムーヴメントの起こし方、物語を創る、視点を変える、

価値を変える。そのなかで、信じたら任せる、あの人

を喜ばせたい、創る（マップ）伝える、しかける。第一

歩を踏み出し、行動、運動を起こさなければすべてが

始まらない。 

１８日（月）、野球同好会主催で、辻さんの送別会が

開催されました。２３名の参加があり、皆さんしっかり

盛り上がり楽しい一時を過ごすことができて、より一層、

一致団結したように感じられました。 

６ＲＣ会長表敬訪問で、新潟北ＲＣに行って来ました。

放送大学の伊藤所長さんより、詳しく大学の説明があ

り、ラジオ・テレビ・インターネットで勉強ができること

を初めて知りました。放送大学ではキャリアアップを目

指して自分を磨きたい方や教養を深めたい方が、授

業科目、約３００科目の中から自分にぴったりの授業

科目を選択、１科目から受講することができます。入

学は簡単で、卒業をするのが大変、最長１０年掛かっ

てもＯＫ。学費が大変安いので、皆さんの会社の社員

教育の一環として取り入れて見ては如何でしょうか。

新風会の役員の方々も、新しい試みとして、会員、ひ

とり１科目以上、受講して発表の場を持つのも楽しい

と思います。現在、全国生徒数８５，０００人。新潟県１，

２５０人。最高齢９０歳。インターネットで一度検索して

みる価値はあり。知らない分野が拓けて来ると思いま

す。 

 
【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

のんぴーり青山：木村さん、堀さん 

 

【報 告】 

＜野球同好会：大宮一真マネージャー＞ 

辻さんの送別会の様子を報告。 

  

 

＜高崎北ＲＣ担当：高橋英樹委員＞ 

  

４／１４の４：００～高崎北ＲＣの４５周年式典です。 

１１名参加予定です。 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長＞ 

  
布施渥さん 

今回は卓話させて頂きありがとうございます。 

金子隆弘さん 

３月２０日蒲原春まつり、梅まつり、皆様のご参加

を頂きました。次は蒲原祭りです。よろしくお願い

します。 

志田常弘さん 

今日は佐渡がとてもよく見えます。雪を冠した佐

渡の山々を新潟から見ることは実は初めてのよ

うな気がします。 

那須野幸作さん 

柳本さんチケットご協力有難うございました。２６

日、お届けに行って来ます。 

加藤大二さん 

１０年間、水しかやらないシクラメンが、今朝よう

やく咲いて、私にも春が来ました。今年もガンバ

ローネッ 

市川務さん 

１００％出席記念。ありがとうございました。 

寺嶋一夫さん 

布施さん卓話宜しくお願いします。 

＜うれしい報告＞２００６年５月２日ゴルフ場で事

故に合ってから不自由してた左眼球の水晶体を

人口レンズにリニューアル無事終わりました。手

術は白目を切ったところから器具を入れて水晶

体を細かく砕き、きれいに吸い出してからレンズ

交換をしました。毛線体でレンズをつなぎ今はだ

いぶ良くなりましたが、後は経過を見ながら調整

します。二週連続の例会欠席は初めてなので言

い訳です。 

 

中川一広さん 

“香る梅 そっと紅さす 笑顔かな” 

どう見てもトラの布施さんお話しありがとうニャ

ン！！ 

 

【幹事報告】 

＜次年度幹事：水本孝夫さん＞ 

 

４／１９第一回クラブアッセンブリーです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８２．３５％ 

２週間前メークアップ後  ９２．４５％･･･◇ 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【卓 話】 

＜紹介：石川昇プログラム委員長＞ 

 

 

 

次週３月２２日例会は、 

卓話、「中高年のゴルフの楽しみ方」 

日本女子プロゴルフ協会 

ティーチングプロフェッナル会員 

ＬＰＧＡジュニアゴルフコーチ：池田江里子さんです 



          

 

 

「脱サラ人生」 

新潟中央ＲＣ：布施渥さん 

   

   

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


